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Understanding CUSMA compliance 
 

What Canadian exporters need to know 

Despite U.S. tariffs imposed on Canada under the United States (U.S.) International Emergency 
Economic Powers Act (IEEPA), Canadian exporters can still benefit from duty-free access to the 
U.S., if their goods are Canada–United States–Mexico Agreement (CUSMA) compliant. 

Being CUSMA compliant means that goods meet the CUSMA rules of origin and qualify for 
preferential tariff treatment. 

What this means for your business 

• Over 98% of tariff lines and 99.9% of bilateral trade with the U.S. are eligible for duty-free 
access under the CUSMA.  

• Canadian goods must be certified as compliant with the CUSMA rules of origin by 
the exporter or producer (this means the goods are eligible for preferential tariff 
treatment), and U.S. importers must claim the preference to benefit from 
duty-free treatment.  

Ensure your product meets the CUSMA rules of origin and complete a 
certification of origin 

• Determine your product’s HS code.  

• Determine if your good meets the rules of origin (product-specific rules of origin are 
written based on HS codes).  

• Complete a certification of origin (there is no requirement for this information to be 
provided on a specific form. It may be provided on an invoice or any other document.)  

• Consider using a template certificate to avoid errors.  

• Provide the certification of origin to your U.S. importer so they can claim the preferential 
tariff treatment.  

• Request an advance ruling for certainty about how the good will be treated upon entry 
into the U.S.  

• Contact a certified customs broker for additional support:  
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o For a directory of Customs Brokers in the U.S: Permitted Customs Brokers 
Listing | U.S. Customs and Border Protection  

o For a directory of Customs Brokers in Canada: Customs Broker Search | CSCB 
National Office  

For goods imported into the U.S., the final decision on the classification and tariff treatment of a 
good rests with the U.S. Customs and Border Protection (CBP). 

Need help with CUSMA compliance? Call our support line at 1-833-760-1167. 

Learn more: Understanding CUSMA Compliance 

Additional resources 

• Supporting Canadian exporters through United States tariff challenges  

• Learn more about provincial and territorial support and responses to the U.S. tariff 
situation.  

• Get answers to common questions through self-serve problem solving resources.  

• Canada Border Services Agency: Exporting Commercial Goods  

• U.S. Customs and Border Protection: Tips for New Importers and Exporters  

• U.S. Customs and Border Protection: USMCA FAQs  

Stay informed! 

We're updating key resources in real time to help you navigate the evolving U.S. tariff situation. 

 
Do business with the world. 

The Trade Commissioner Service helps your Canadian business succeed in international markets 
with export advisory services, funding and accelerator programs. With a presence in more than 
160 cities worldwide, we can help you do business with the world. 

Subscribe to our mailing list to receive future email notifications. 

Follow us on social media: LinkedIn, X (Twitter), Facebook and YouTube. 
 

 

Trade Commissioner Service 
Global Affairs Canada 

111 Sussex Drive, Ottawa ON K1N 1J1, Canada 
tradecommissioner.gc.ca 

Please forward this email to your colleagues responsible for business development in your organization. 

You are receiving this email because you are a contact of the Trade Commissioner Service or have opted-in to receive 
email communications from the Trade Commissioner Service. If you do not wish to receive information about our products 
and services, you can login to your account and unsubscribe. 
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Comprendre la conformité à l’ACEUM 
 

Ce que les exportateurs doivent savoir 

Malgré les droits de douane imposés au Canada par les États-Unis en vertu de la Loi sur les 
pouvoirs économiques d’urgence internationaux (IEEPA), les exportateurs canadiens peuvent 
toujours bénéficier d’un accès en franchise de droits au marché américain, si leurs marchandises 
sont conformes à l’Accord Canada–États-Unis–Mexique (ACEUM). 

Être conforme à l’ACEUM signifie que les marchandises respectent les règles d’origine de 
l’accord et sont admissibles à une demande de traitement préférentiel. 

Ce que cela signifie pour votre entreprise 

• Plus de 98 % des lignes tarifaires et 99,9 % des échanges bilatéraux avec les États-Unis 
sont admissibles à un accès en franchise de droits en vertu de l’ACEUM.  

• Les marchandises canadiennes doivent être certifiées conformes aux règles d’origine de 
l’ACEUM par l’exportateur ou le producteur (ce qui signifie qu’elles sont admissibles à un 
traitement tarifaire préférentiel), et les importateurs américains doivent demander le 
traitement préférentiel pour bénéficier de l’exonération des droits de douane.  

Assurez-vous que votre produit respecte les règles d’origine de l’ACEUM 
et remplissez un certificat d’origine 

• Déterminez le code SH de votre produit.  

• Vérifiez si votre produit respecte les règles d’origine (les règles spécifiques sont établies 
selon les codes SH).  

• Remplissez une certification d’origine. (Il n’est pas obligatoire d’utiliser un formulaire 
particulier. Le certificat peut être inclus sur une facture ou tout autre document.)  

• Envisagez d’utiliser un modèle de certificat (en anglais seulement) pour éviter les erreurs.  

• Remettez le certificat d’origine à votre importateur américain pour qu’il puisse réclamer 
le traitement tarifaire préférentiel.  

• Demandez une décision anticipée (en anglais seulement) pour obtenir une certitude sur 
le traitement de votre produit à son entrée aux États-Unis.  

• Communiquez avec un courtier en douane certifié pour obtenir du soutien 
supplémentaire.  
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• Communiquez avec un courtier en douane certifié pour obtenir du soutien 
supplémentaire.  

o Pour consulter un répertoire des courtiers en douane aux États-Unis: Liste des 
courtiers autorisés | U.S. Customs and Border Protection (en anglais seulement)  

o Pour consulter un répertoire des courtiers en douane au Canada: Recherche de 
courtiers en douane | CSCB National Office (en anglais seulement)  

Pour les marchandises importées aux États-Unis, la décision finale concernant la classification 
et le traitement tarifaire revient à l’Agence des douanes et de la protection des frontières des 
États-Unis (CBP). 

Besoin d’aide pour vous conformer à l’ACEUM? Appelez notre ligne de soutien au 
1-833-760-1167. 

En savoir plus : Comprendre la conformité à l’ACEUM 

Ressources supplémentaires 

• Soutenir les exportateurs canadiens face aux défis que posent les droits de douane 
imposés par les États-Unis  

• Renseignez-vous sur le soutien et les réponses des provinces et territoires à l’égard 
des droits de douanes américains.  

• Trouvez des réponses aux questions fréquentes grâce à des ressources libre-service 
de résolution de problèmes.  

• Agence des services frontaliers du Canada : Exporter des marchandises commerciales  

• Service des douanes et de la protection des frontières des États-Unis (CBP) : Conseils 
pour les nouveaux importateurs et exportateurs (en anglais seulement)  

• Service des douanes et de la protection des frontières des États-Unis (CBP) : 
USMCA FAQs (en anglais seulement)  

Restez informé! 

Nous mettons nos ressources clés à jour en temps réel pour vous aider à suivre l’évolution de 
la situation tarifaire aux États-Unis. 

 
Faites affaire partout dans le monde. 

Le Service des délégués commerciaux aide les entreprises canadiennes de toutes tailles 
à réussir sur les marchés internationaux, grâce à des services consultatifs en matière 
d’exportation, à du financement et à des programmes d’accélérateurs. Avec une présence 
dans plus de 160 villes à travers le monde, nous pouvons vous aider à faire des affaires 
partout dans le monde. 

Inscrivez-vous à notre liste d’envoi pour recevoir de futurs avis par courriel. 

Suivez-nous sur les médias sociaux : LinkedIn, X (Twitter), Facebook et YouTube. 
 

 

Service des délégués commerciaux 
Affaires mondiales Canada 
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N’hésitez pas à faire suivre ce courriel à vos collègues chargés de l’expansion de votre organisation. 

Vous avez reçu le présent courriel à titre de contact ou de client du Service des délégués commerciaux. Si vous ne 
désirez plus recevoir d’informations sur nos produits et services par courriel, vous pouvez accéder à votre compte 
et annuler votre abonnement. 

 

 

https://url.avanan.click/v2/r03/___https:/services.international.gc.ca/mc-cm/services/tracking.aspx?key=/t/4375969/1158504/20746/0/___.YXYyYzpsZWRjOmE6bzpkYThkOTkwMDZjNTg0ZTljN2IyYzFkZDI1M2UxMWYyZDo3OjI3Yzg6NTNjOTk3MGM3ZTdlYzgxZjc0ZTY5OWM5OTZkYjE0NzMwZjY5MDU5MDVmMGM3YzM4MDYzNDA0YTE4MjQwYTg2MDpoOlQ6Tg
https://url.avanan.click/v2/r03/___https:/services.international.gc.ca/mc-cm/services/tracking.aspx?key=/t/4375969/1158504/20746/0/___.YXYyYzpsZWRjOmE6bzpkYThkOTkwMDZjNTg0ZTljN2IyYzFkZDI1M2UxMWYyZDo3OjZjMmY6MDQwMmM5NDRmMjJlYjBlMjI0M2I4MmI5YWU0ZDU4NTUzY2IwNzE2MWNlZjYxYWFmOTA5N2I1NTdmNDExMWM5OTpoOlQ6Tg
https://url.avanan.click/v2/r03/___https:/services.international.gc.ca/mc-cm/services/tracking.aspx?key=/t/4375969/1158504/20745/0/___.YXYyYzpsZWRjOmE6bzpkYThkOTkwMDZjNTg0ZTljN2IyYzFkZDI1M2UxMWYyZDo3OjE4NDU6M2I1MGU2Y2ZkMGYzNjBlY2YxNjBkNTJlNTE1MjM2ZTVhZGNlMGY1MTRmNTU4NGJjN2VhMjRkMzNlNmU5MzY0ZTpoOlQ6Tg
https://url.avanan.click/v2/r03/___https:/services.international.gc.ca/mc-cm/services/tracking.aspx?key=/t/4375969/1158504/20745/0/___.YXYyYzpsZWRjOmE6bzpkYThkOTkwMDZjNTg0ZTljN2IyYzFkZDI1M2UxMWYyZDo3OjE4NDU6M2I1MGU2Y2ZkMGYzNjBlY2YxNjBkNTJlNTE1MjM2ZTVhZGNlMGY1MTRmNTU4NGJjN2VhMjRkMzNlNmU5MzY0ZTpoOlQ6Tg

